
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

令和 6年度のスポーツ友好祭で 

われらの水本部会長が功労賞を授与されました。 

おめでとうございます～         

ソフトバレー部よりコメントが届いております。 

参
加
し
て
く
れ
た
皆
さ
ん 

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

こ
れ
か
ら
も
毒
を
吐
き
続
け
て
頑
張
り
ま
す
。 

水本さん功労賞受賞おめでとうございます。 

ソフトバレー部会長としてリーダーシップを発揮

し、斬新な運営を心がけてくださっています。 

そしていつも高齢者に優しい大会を企画して 

いただき本当に感謝しています。 

これからもバレー協会を引っ張っていくホープと 

して期待しています。よろしくお願いいたします。 

なお、いつものユニフォーム姿もですが、授賞式の

スーツ姿も決まってました！！ 

カッコよかったです。 風の舞 吉岡さん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

水本部会長、功労賞の受賞おめでとうございます。 

数々の独さ…もとい、功労のおかけで桜井のソフバ

界隈が成り立っております。これからも一緒に界隈

を盛り上げていきましょう。 

済中ハイキュー部 金澤君 

功労賞おめでとうございます。個性的なプレーで 

周りを楽しませ、運営では気配りを欠かさない 

素晴らしい人です！ 

ソフトバレーを長く楽しめるように、 

これからもみんなを引っ張ってくださいね。 

Cheerful 山本さん・福田さん 

この度は輝かしい賞の受賞おめでとうございます！！ 

水本さんがいてくださったおかげで僕はバレーボール

の魅力に惹かれました。 

これからもついて行きます！！ 

桜祐 よしおくん 

ソフトバレーを長年支え続けていただきありがとう 

ございます。しっかりと骨組みを組んでいただいた 

おかげで現ソフトバレーもすくすくと成長し、120人に

近い登録を得るまでになりました。 

この数が水本さんの功績と思い、これからも後ろから 

そっとついて行きますのでよろしくお願いいたします。 

済中ハイキュー部 ダンディー 

いつもソフトバレーに尽力してくれて 

ありがとうございます！ 

これからもその切れ目の眼力でみんなを 

見守ってください。 

桜祐 近藤さん 



 

懇親会会場に潜入しましょう 

しっかりとした会場ですね。 

昼食を交えて。 

桜もちょうど見頃近くてよい式典でした。 

これからの益々の桜井市バレーボール協会の発展を目指

して水本さんをはじめ日々がんばっていきますので皆さ

んよろしくお願いします。   ソフトバレー役員一同 


